

Osternachmittag im Kindergarten

Vor Ostern hatten wir zu einem Osternachmittag in den jeweiligen Gruppen eingeladen. Viele Mamas oder Papas waren der Einladung gefolgt. Die Vorschulkinder sprachen ein Begrüßungsgedicht und es wurde getanzt.



Auch die Kleinen zeigten ihren Begleitern, was sie schon für Lieder können. Danach gab es leckere selbstgebackene Plätzchen, Muffins oder Kuchen und Kaffee. Vielen Dank an alle Bäckerinnen.



Während die Großen gemeinsam einen Hasen im Osterei basteln konnten, wurde bei den Kleinen gespielt und getanzt. Der Osterhase war auch fleißig und hatte bei herrlichem Wetter seine Osternester im Garten versteckt. Diese wurden natürlich mit großer Begeisterung von den Kindern zum Abschluss gesucht.

Kinderkreuzweg

Am Gründonnerstag besuchte Herr Ulbrich die Kinder der Regelgruppe zum Kinderkreuzweg. Er erklärte und verbildlichte den Kreuzweg auf kindgerechte Art und Weise. Die Kinder durften sich auch aktiv am Legen der einzelnen Stationen beteiligen. Dazwischen wurden immer wieder gemeinsam Lieder gesungen. Herzlichen Dank an Herrn Ulbrich.



Jessica Kürschner
Kindergartenleiterin